



Pilar Sorando, Presidenta de Zahartzaroa, Asociación vasca de geriatría y gerontología, celebra, con muchos proyectos en cartera, la reciente inclusión de la geriatría en el sistema vasco de salud. "Es el inicio del cambio que las personas mayores pueden ser atendidas por dichos especialistas y que otros especialistas del sistema nos conozcan y podamos trabajar de manera multidisciplinar y transversal."

-Enhorabuena a la Asociación Vasca de Geriatría y Gerontología. Después de muchos años de reivindicación, la geriatría se ha incluido en el sistema vasco de Salud. ¿Qué supone eso exactamente para la población, para los pacientes?

Estamos muy contentos, es una noticia magnífica. Ha sido un trabajo de muchos años. Zahartzaroa lleva desde 1999 trabajando en el reconocimiento de los intereses de las personas mayores y en la mejora de su calidad de vida en Euskadi.

Seguir leyendo la noticia [aquí](#).